

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Strasbourg, le 29 juin 2018

Inauguration du centre d'incendie et de secours de Fegersheim-Eschau

Mardi 3 juillet 2018, les sapeurs-pompiers de l'unité territoriale de Fegersheim-Eschau inaugureront leur centre d'incendie et de secours.



La cérémonie aura lieu à 19 h 30, 3 rue des Noyers à Fegersheim, en présence notamment de Thierry Carbiener, Président du conseil d'administration du SDIS 67 et Conseiller départemental du Bas-Rhin, d'André Hetzel, Premier vice-président du SDIS 67, Référent des compagnies de l'Eurométropole de Strasbourg et Conseiller de l'Eurométropole de Strasbourg, de Catherine Graef-Eckert, Conseillère départementale du Bas-Rhin, de Thierry Schaal, Maire de Fegersheim-Ohnheim, d'Yves Sublon, Maire d'Eschau et du Contrôleur général Alain Gaudon, Directeur départemental des services d'incendie et de secours du Bas-Rhin et Chef du corps départemental.

PJ: Fiche relative au CIS Fegersheim-Eschau

Contact presse

Bureau communication 03 90 20 70 48 communication@sdis67.com